



10 Pièces

600 m²

Réf. 04338

5 850 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mougins Propriété d'exception située dans un domaine privé au cœur d'un cadre de nature et de calme absolu, à quelques minutes d'un golf. Les prestations et la décoration sont résolument raffinées et très haut de gamme. Totalement climatisée se déclinant en de luxueux volumes : 400 m² environ et ses annexes. L'imposante et très lumineuse réception communique avec la cuisine design ouverte et l'arrière cuisine développées sur 150 m² et se prolonge par de très larges terrasses jusqu'à la piscine 15 x 7 à débordement avec son pool house. La suite de maître avec sa chambre, sa salle de bain, son ...

An exceptional property located in a private domain within a nature setting enjoying total tranquillity, moments away from a golf course. The appointments and the decoration are extremely refined and of a very high standard. The fully air-conditioned accommodation offers generously proportioned rooms: The immense light-flooded reception room links effortlessly to the open plan modern kitchen (totalling 150 m² together) and opens onto very wide terraces to the 15 x 7 m infinity pool complemented by a pool house. The well-sized bedroom, bathroom, dressing area and study of the master suite total 70 m². ...

EASY HOME RIVIERA

118 AVENUE DE TOURNAMY - 06250 MOUGINS

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

